

UNE BONNE LEÇON

Pourquoi, de nos jours, est-il presque de bon ton, dans un certain monde, monde soit disant instruit, de paraître ignorer les choses même les plus élémentaires de la religion ? Bien habile qui donnera de cette absurdité une explication passable. En attendant, l'instruction religieuse nous semble, et avec raison, mériter le pas sur toutes les autres connaissances, outre que la religion est le sel qui empêche la science de se corrompre.

Un jour, un aspirant au doctorat avait répondu aux examinateurs d'une manière très satisfaisante : « Vous connaissez votre droit, Monsieur, lui dit le président Garcia Moreno, mais savez-vous votre catéchisme ? Pour administrer la justice, un magistrat doit connaître avant tout la loi de Dieu. » Et il interrogea l'étudiant, qui resta muet. « Monsieur, lui dit gravement Garcia Moreno, vous êtes reçu docteur, mais vous n'exercerez pas votre profession avant de savoir le catéchisme. »

LE CORPS DE SAINT FRANÇOIS-XAVIER

Le 3 décembre a eu lieu l'exposition du corps de saint François-Xavier à Goa, dans les Indes. Cette exposition ne se fait que tous les douze ans. Elle attire toujours une affluence considérable de pèlerins.

Cette année, la cérémonie a été rehaussée par la présence de la reine du Portugal, fille du comte de Paris. L'archevêque irlandais de Madras et l'évêque portugais de Maylapore ont fait appel aux fidèles de leurs diocèses respectifs pour les engager à se joindre au mouvement de pèlerinage qui se prépare partout dans l'Inde. La compagnie du chemin de fer de Madras a organisé des services directs entre Goa et Madras et a distribué aux pèlerins des billets d'aller et de retour à des prix très réduits.

Il y a 338 ans que le corps de saint François-Xavier se conserve intact. La vénération des Hindous idolâtres ou musulmans